

## ワクワクサイエンス in サイパル（2月2日開催）

当日は、2月に行われる他の行事やイベントがなく、多くの家族連れが本「ワクワクサイエンス in サイパル」にお越しいただきました。参加者数は1,000人前後となり、本校2ブース3テーマも休む暇がないくらい多くの来場者の対応に追われ、嬉しい悲鳴が上がっていました。

本企画の主催は旭川ウェルビーイングコンソーシアムであり、旭川医科大学を含めた市内の大学、複数の高校、本校と北海道医学技術専門学校らがブース出展を行いました。

写真は本校ブース前で列を作っている参加者の一部ですが、実は予約したご家族連れは順番が来るまで他のブースを回っておりました。

とにかく、皆さんには熱心にリハビリテーションの体験をして頂きました。

少し先ではございますが、次回は6月22日に同じサイパルで実施予定ですが、「ワクワク体験フェス」と名称を変更したのは、市内7校の専門学校も参加していただけるような工夫からです。

その結果として、様々な職業体験ブースが増えたため、地元の将来を担う子供達にサイエンスの面白さを体験していただくという目的に加え、どのような職種が各参加者に合致しているか肌で感じていただこうと考えているからです。

令和7年度は旭川市の財政的なバックアップを頂きますので、皆様にも、是非、科学や職業体験のフェスティバルを楽しんでいただこうと願っております。

